

11.04.2016

## **Verschenken wir über 400.000 Euro?**

### Thema Neubau/Erweiterungsbau von Klassenräumen an der Grundschule Westerweyhe:

Entgegen der bisherigen Planung wird lt. Grundriss vom 06.01.2016 der Altbau mit den zwei Klassenräumen aus der Nutzung herausgenommen, das Gebäude wird für Schulzwecke stillgelegt.

Somit entsteht mit dem Neubau kein zusätzlicher Schulraum.

Inzwischen ist mir folgendes als Nutzung des Altbaus zugetragen worden: Archiv und Hausmeisterraum statt der Klassenräume.

Diese Nutzung ist im Anschluss an die Sitzung des Eigenbetriebes Gebäudewirtschaft 01.03.2016 in einem Rundgang über das Schulgelände genannt worden.

Gibt der Finanzrahmen der Stadt Uelzen incl. Eigenbetrieb einen Neubau von zwei Klassenräumen bei gleichzeitiger Stilllegung des Altbaus oder Umnutzung der Klassenräume als Archiv und Hausmeisterraum her?

Man könnte die bisherige Nutzung belassen. Dann hätte man den Neubau eingespart.

Susanne Niebuhr, WIR für Uelzen